

¿Seguridad o precaución? ,¿Qué le hace falta a los estudiantes de Loyola?

Se reporta que por estos últimos meses incrementó el robo de celulares y otros artefactos tecnológicos.

Hace algunos meses en la Institución Educativa Colegio Loyola para la Ciencia y la Innovación, se vienen presentando una serie de acontecimientos muy preocupantes, el robo de celulares cada vez es más intenso y aún no dan con la identidad del susodicho también conocido como “el amigo de lo ajeno”.



Intranquilidad, preocupación y falta de confianza son unos de los factores que atacan a los estudiantes Loyolistas. A causa de este fenómeno, la estudiante Hada Luz quien ha acompañado la institución desde que comenzó a andar afirma

que: “Ahora ni en nuestro propio colegio puede tenerse tranquilidad”, lo que es bastante preocupante para la comunidad educativa, ya que además de la fama que podría adquirir el colegio esto es sinónimo de que no estamos cumpliendo con los estándares éticos que se nos han fundamentado desde el momento de nuestra niñez.

Para los alumnos de once grado quienes han estado en la institución desde sus comienzos ha sido un tema bastante delicado y aseguran que estos sucesos nunca se presentaban así que entre ellos corre la voz de que al parecer es asunto de “estudiantes nuevos” puesto que tan sólo se presentó de manera impactante este año y que además en años pasados cada quién podía dejar sus cosas tranquilamente en cualquier lugar y al regresar tenía la plena seguridad de que allí estaría. Esta idea ha sido totalmente apoyada por quienes hasta el año pasado como Sara Borja que claramente nos

ha dado a conocer su opinión: “hasta el año pasado podíamos vivir tranquilamente en la institución a la que para muchos es nuestro segundo hogar”.

También cabe destacar que la problemática se ha extendido pues no sólo es el robo por falta de precaución, sino que al parecer el indelicado también anda husmeando en los bolsos de los estudiantes en búsqueda sabrá Dios si de artefactos electrónicos o cualquier otra cosa de su agrado. Ha sido tan fuerte el impacto de estos sucesos, que han llevado a la docente Paola Vallejo de la institución tomará medidas más fuertes, tales como de pasar por cada una de las aulas de clase “advirtiéndolo” a dicha persona, (que aún es desconocida) que si no se “entrega” ella se dará en la labor de averiguar quién es y exponerlo delante de todo el Colegio y que ha debido a las amenazas se involucraría a la policía de ser necesario.

A los alumnos partícipes de este proyecto educativo llamado Loyola; tan sólo les queda una actitud permanente de desconfianza y ansias de poder encontrar al “Criminal” para así poder tener calma otra vez.

